

Saskia

Kennzeichen per Scan erfassen

[16.12.2020] Mit einer neuen Scan-Funktion können Mitarbeiter der Ordnungsämter Kfz-Kennzeichen künftig unkompliziert in die App SASKIA.mobil-OWI übertragen. Das Feature soll Anfang 2021 released werden.

Das Unternehmen Saskia Informations-Systeme bietet mit dem SASKIA.mobil-Release 3.8 eine erweiterte elektronische Möglichkeit, die tägliche Arbeit des gemeindlichen Ordnungsdienstes zu optimieren. Mit dem neuen Feature, das voraussichtlich im ersten Quartal 2021 veröffentlicht wird, können Kfz-Kennzeichen per Scan-Funktion erfasst und in die SASKIA.mobil-App übertragen werden. Wie das Unternehmen mitteilt, lässt sich mit der Anwendung nicht nur Zeit sparen. Es können auch Eingabe- und Übertragungsfehler verhindert werden. Das neue Feature werde nach Release allen SASKIA.mobil-Kunden für einen Zeitraum von zwei Monaten kostenfrei zur Verfügung stehen.

(sav)

Stichwörter: Fachverfahren, Ordnungswidrigkeiten